### Hoy en

## LA PRENSA



Cnel. Roberto Staben

FA garantizará libre tránsito
Desde el pasado fin de semana, la Fuerza Armada
ha distribuido convenientemente los retenes y patrullas que prestarán servicios en todas las carreteras, como parte integrante de la Operación Caminante. El comandante del Batallón Arce, de la Tercera Brigada de Infantería, de San Miguel Coronel Roberto Staben tiene preparada su tropa para prestar servicios de seguridad. (Inf. en Pág. 3).

Saneamiento y obras en Acajutla Vecinos del Puerto de Acajutla, residentes en el barrio Las Atarrayas, piden a las autoridades correspondientes que por aproximarse el invierno se les proteja en debida forma contra las inundaciones, y que se lleve salubridad a ese sector. Además, piden los terrenos abandonados de la cancha, para que se les construya una escuela, un templo y otras obras. (Inf. en Pág. 2).

Homenaje a banquero salvadoreño

Destacados profesionales salvadoreños rindieron homenaje al Lic. Augusto Ramón Avila, por cumplir 25 años de excelente labor al servicio de la banca, comercio y del desarrollo en general de la emprersa privada.

A tribunal supuestos homicidas

Dos implicados en un homicidio, fueron consignados a la orden del Juez de Primera Instancia de Metapán. Uno de los reos, es acusado de matar a un hermano; el otro, sindicado en el asesinato de un primo. (Inf. en Pág. 3).

Explica atrasos en el IRA

El Lic. J. Humberto Salmerón, gerente general del Instituto Regulador de Abastecimientos, explica que los atrasos administrativos y de contabilidades, obedecen a rezagos de otras administraciones. (Inf. en Pág. 3).

Más de un millón de viviendas

El Ing. Alfredo Reyes Beltrán, presidente de la Sociedad Cooperativa Independiente de Constructores de Vivienda Económica, expresa que, de acuerdo a estadísticas, se necesitan más de un millón de viviendas en todo el país. Nuestra sociedad, dice, trabajará intensamente para tratar de aliviar en parte este agudo problema habitacional. (Inf. en Pág. 3).

Muere arrollado en Tres Ceibas

Manuel de Jesús Carbajal, de 20 años, murió arrollado por un vehículo no identificado en carretera a Sonsonate, en el cantón Las Tres Ceibas, de Armenia. Residía en el cantón Copapayo, y era originario de Aguilares, departamento de San Salvador. Reconoció el juez de paz de Armenia, don José Ramos, y el forense Dr. Federico Sigüenza.



Lic. Augusto Ramón Avila



Ing. Alfredo Reyes Beltrán

### Editoriales

No son efectivos controles fiscales

El manejo de los fondos públicos, es una de las mayores responsabilidades que recaen sobre quienes tienen a su cargo, las delicadas funciones de administrar los bienes del Estado. La Constitución Política y las leyes hacendarias correspondientes, regulan de manera detallada los requisitos necesarios para el correcto manejo de la Hacienda Pública. Podría señalarse que existen deficiencias o vacíos en algunos aspectos; pero se cuenta con principios y normas que garantizan el uso adecuado de los recursos nacionales. (Editorial en Pág. 7).

### Un día en nuestra historia

Muy necesaria es la cooperación

(Viernes 22 de Feb. de 1963). Si en alguna época ha sido indispensable la cooperación humana, es ahora que existe un impulso universal a transformar el desarrollo de las comunidades. Expresaron dirigentes de diversos clubes de servicio social, que una amplia cooperación general, hará realidad el progreso de todos, la cual consistiría en lograr más educación para un mayor número de personas, así como alcanzar progresos en la salud, lo que son los objetivos principales de los clubes de servicio, en el país.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 8-42 Cartas a María / 28 La Cámara / 29 Platillos / 29 Hermano Pablo / 30 Su Salud / 40 Cómicos / 52-54

Clasificados 56-68 Indicador / 70 Cines / 70-79 Tips de César Temes / 72 Horóscopo / 73

# Robo de autos es inexplicable

Continúa en forma alarmante el robo de vehículos en todo el territorio nacional y con mayor énfasis en la ciudad capital.

Diariamente, son presentadas en la Oficina de Quejas de la Policía Nacional y del Departamento General de Tránsito, denuncias de robo de vehículos a mano armada o de los lugares en que son estacionados por sus propietarios.

A plena luz del día o aprovechando la oscuridad de la noche, los robacarros hacen de las suyas, a pesar que los Cuerpos de Seguridad han intensificado su lucha contra la delincuencia.

Estos hechos, en varias ocasiones han dejado saldos de muertes, cuando los asaltantes encuentran resistencia en su víctima y en varias ocasiones aunque no exista; pero lo cierto, es que el problema cada día va alcanzando índices sorprendentes.

Afectados por los roba-carros, han manifestado que se vuelve urgente de-

-Pasa a la página 50-

## 2 accidentes dejan saldo de 7 muertos

Siete muertos y cuatro golpeados en dos accidentes de tránsito ocurridos en vía a Santa Tecla y La Libertad, según informan autoridades policíacas.

El primero ocurrió a la una de la tarde del sábado, a la entrada del Plan de la Laguna, y dejó saldo de cinco muertos, entre ellos una señora en estado de embarazo.

La tragedia ocurrió cuando Lucio Juan Felipe Borja, conducía a excesiva velocidad y en estado de ebriedad, el jeep P 25-297 y sorpresivamente perdió el control del volante y se salió de la carretera, arrollando a todas las personas que en esos momentos transitaban por la acera y quienes en forma inmediata perdieron la vida a consecuencia de los golpes recibidos.

Las víctimas fueron identificadas como: Julio Gustavo Jovel, de 66 años; Blanca Estela Solís Jiménez de 12, José Jovel Solís Jiménez de 16, Hugo

-Pasa a la página 35-

# Saneamiento y obras piden en Acajutla

(Acajutla). Vecinos del Barrio Las Atarrayas, han integrado un Comité que buscará el mejoramiento del sec-tor en todos sus obserios en receiós

Expresan que el barrio en mención, se ve amenazado por innumerables charcos que representan criaderos de zancudos y por ende fuentes de epidemias.

Es necesario, dicen, que las autoridades de Salud también presten atención a este problema, ya que con la proximidad del invierno la situación se vuelve más desesperante; desde ya

piden la colaboración necesaria de di-cha cartera de Estado para que el sector se vuelva más sano.

Asimismo, explican, que el campo de pelota con que cuenta el barrio, no es utilizado para los fines que fue creado, por lo que consideran que es necesario que sea otorgado a representantes de la comunidad internacional para que sea construido un templo, una escuela, etc., así como también, que sean construidos diques para evitar que la marea cause estragos como en años anteriores.



SEPELIO DE VICTIMAS. Numerosas personas concurren al sepelio de las 5 personas que perecieron arrolla-das por un drogadicto. El fatal acci-

dente ocurrió en el tramo de carretera hacia Santa Tecla. Consternación ha causado entre la población este nuevo accidente que enluta a cinco familias.